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Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, na Secretaria Municipal de Agricultura e 

Abastecimento, foi realizada a primeira reunião extraordinária do Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional 

– COMSEA cuja pauta foi elaboração do Regimento Interno. Estiveram presentes na reunião os seguintes membros: Ana 

Beatriz Frata Bronca (Secretaria Mun. de Agricultura e Abastecimento), Claudinéia de Fátima R. Delfino (Secretaria Mun. de 

Agricultura e Abastecimento), Willian Meque (Secretaria Mun. de Assistência Social), Lívia Maria Vetorelli Borges (Secretaria 

Mun. de Saúde), Larissa Tiago Volpi (Secretaria Mun. de Meio Ambiente e Urbanismo), Leila Nasser Lopes (Secretaria Mun. 

de Meio Ambiente e Urbanismo),  Luciana Brazoloto Guimarães (Conselho Regional de Nutricionistas - CRN-3), Ricardo 

Augusto Diogo Sanches (Associação Damas da Caridade), Neto Caldeira (Associação de Amigos e Moradores do Conjunto 

Habitacional Duas Vendas G), Osvaldo Ribeiro  (Cooperiopreto), Ana Lúcia Barretto Penna (UNESP), Natasha Ap. Grande de 

França (UNIRP), Lara Borghi Virgolin (UNIRP), Teresa Cristina Castilho Gorayeb (FATEC), Camila Barbosa Gramado Bianchi 

(SESC), Denise Andreo (SESC) e Geni Marques da Silva (SINHORES). A reunião foi iniciada com o presidente, Sr. Ricardo, 

dando as boas-vindas a todos e passando a palavra para a Srta. Ana Beatriz, 1ª Secretária, a qual informou que, conforme 

havia dito na última reunião, essa seria uma reunião somente para aprovação da Minuta do Regimento Interno do 

Conselho, a qual já havia sido rascunhada e encaminhada a todos por e-mail, para leitura e considerações. Portanto, iria 

abrir as discussões para tratarem somente das partes que os membros julgassem necessária alguma alteração ou 

complementação. Todos os Capítulos foram discutidos e a Minuta foi aprovada. Ainda ficaram alguns pequenos ajustes para 

serem reescritos após as deliberações, porém a Srta. Ana Beatriz informou que os faria e encaminharia Minuta corrigida a 

todos os membros por e-mail, antes da próxima reunião ordinária, para leitura e aprovação final. Não havendo mais nada a 

ser tratado deu-se por encerrada a reunião extraordinária e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e 

aprovada será assinada por todos os presentes. São José do Rio Preto, dez dias de fevereiro do ano de dois mil e vinte. 
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